
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0189/2020 der SPD im Ortsbeirat betreffend Fußweg zwischen 
Bürgerhaus und ev. Kindergarten (SPD) 
hier: Sanierung/Instandsetzung 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Ausführung des Baubeginns für die Herstellung des Fußweges wurde wegen der geplanten 
Sanierung des Bürgerhauses Lerchenberg zurückgestellt. 
Wenn die Arbeiten an dem Bürgerhaus abgeschlossen sind, bitten wir um Mitteilung. Wir wer-
den dann die Sanierung des Weges weiter betreiben.  
 
 
 
Mainz, 04.02.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


